



21. Juni 2010

## Selbstständige zeigten Herz für Kinder

Prater-Vergnügen für Kinder des Kinderkrisenzentrums

Die Wiener PraterunternehmerInnen haben Ihr Herz am richtigen Fleck. Zum wiederholten Male haben sie am 17. Juni Kinder in den Prater eingeladen. Ihr Dank? Strahlende Kinderaugen!

Auf Vorschlag des SWV Leopoldstadt durften zahlreiche Kinder aus dem Kriseninterventionszentrum in Wien-Leopoldstadt nach Herzenslust im Prater herumtollen, diverse Attraktionen ausprobieren und einen schönen Tag mit PraterunternehmerInnen verbringen. Mit von der Partie war allen voran SP-Bezirksvorsteher Gerhard Kubik, Martin Schöfbeck (Vorsitzender des SWV-Leopoldstadt) und Bezirksrat Alexander Nikolai. Martin Schöfbeck abschließend: "Ich möchte mich im Namen des SWV sehr herzlich bei allen PraterunternehmerInnen für ihr Engagement und ihr Entgegenkommen bedanken. Gemeinsam ist es uns gelungen, den Kindern einen unvergesslichen Tag zu schenken!"



### Zitate...

#### WKO-Präsident Leitl:

*EPU sind krisenfest.*

Quelle: Aussendung am 17.09.2009

Was sagen wir?

### Rückrufservice

Sie haben Fragen an uns? Benötigen Sie einen Beratungstermin? Möchten Sie uns unterstützen?

Wir rufen Sie gerne zurück!



### Pressekontakt

#### Mag. Marion Enzi

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,  
Mariahilfer Straße 32/1, 1070 Wien  
Tel.: 01/522 47 66-12,

